

Con una batería de iniciativas en el Congreso

El GPP pregunta al Gobierno por las solicitudes aprobadas y rechazadas de regularización de extranjeros

- Exige conocer cuántas solicitudes recibió en 2019 y durante el primer semestre de 2020

18 de julio de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular ha preguntado al Gobierno, con una batería de iniciativas en el Congreso, por el número de solicitudes de regularización de extranjeros que ha aprobado.

Concretamente, el Grupo Popular reclama al Ejecutivo que detalle cuántas solicitudes se han recibido durante los años 2019 y primer semestre de 2020 en el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, así como cuántas de ellas han sido rechazadas y cuántas aprobadas.

A este respecto, el secretario general del GPP, Guillermo Mariscal, los portavoces adjuntos del GPP Pilar Marcos, Marta González y Carlos Rojas, el portavoz de Migraciones, José Ortiz, la portavoz de Inclusión, Teresa Angulo, y los diputados Belén Hoyo, Valentina Martínez, Ana Belén Vázquez, Carmelo Romero, Fernando Gutiérrez Díaz de Otazu, Auxiliadora Pérez y Javier Bas realizan las siguientes preguntas al Ejecutivo:

1. ¿Cuántas solicitudes de regularización de personas extranjeras llegadas a España se han recibido durante los años 2019 y primer semestre de 2020 en el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones?
2. De ellas, ¿cuántas han sido aprobadas? ¿Cuáles han sido las razones de para aprobarlas? ¿Cuántas han sido rechazadas? ¿Por qué motivos?